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Signée en février 2024 avec la Préfecture et la Procureure de la République, la stratégie

territoriale a permis de déclencher des moyens supplémentaires, mis en œuvre par le

nouveau directeur de la Sécurité et de la Tranquillité publique.
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Création de brigades de nuit, mise en place de brigades cynophiles, déploiement de l’armement, etc. la

stratégie territoriale voulue par la Ville et signée avec la Préfecture et la Procureure de la République

déclenche de nouveaux moyens.

Homme de challenge, Vincent Pelletier, le nouveau directeur de la Sécurité et de la Tranquillité

publique, se retrouve à la tête d’une Police municipale en reconstruction. ‘‘ Aujourd’hui, nous fonctionnons

grâce à la quinzaine d’hommes et de femmes au sein de la brigade. Mais nous devons aller plus loin et

relancer une dynamique de service. ‘‘  Sa mission principale est simple : recruter. ‘‘ Nous allons proposer à

nos futurs policiers un service dans l’air du temps avec pour priorités la formation de tous. Je souhaite que

nos équipes travaillent en sécurité. Nos équipages devront aussi être en capacité de répondre aux

sollicitations de la population, ce qui n’est pas toujours le cas aujourd’hui ‘‘, détaille Vincent Pelletier.

‘‘ Une dizaine d’agents a déjà été recrutée. Nous sommes très sélectifs et faisons notamment passer des

tests pratiques à l’entrée. L’objectif final est d’arriver à un effectif proche de la quarantaine d’agents

‘‘, précise Vincent Pelletier. 

D’ici le mois de septembre, la Ville souhaite notamment réactiver la brigade équestre. ‘‘ Mantes-la-Jolie

possède une des plus belles brigades équestres. Il faut la faire évoluer en lui donnant des missions

de police et pas seulement de parade comme cela a peut-être été trop souvent le cas. S’ils sont bien

entraînés, un cheval et son cavalier peuvent être aussi agiles et efficaces qu’un policier à VTT. ‘‘ De même,

deux motos sont en cours d’achat afin de créer une brigade motocycliste de 4 agents, et la

brigade cynophile actuellement mise en veille va refonctionner avec 4 maîtres-chiens pour les soirées et

les nuits.

Un point d’honneur sera mis sur la formation à l’armement et aux techniques d’intervention. ‘‘ Nous

devons être prêts à répondre en toutes circonstances aux sollicitations de la population, être forts sur

l’analyse de la situation et la détermination de l’action qui doit en découler.

Les gens doivent avoir un retour du travail effectué par leur Police municipale, c’est indispensable. ‘‘

Nos équipages doivent répondre aux sollicitations de la population
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